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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

justice : personnel
Question écrite n° 119069

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur l'organisation
actuelle des concours. En effet, les fonctionnaires sont nombreux à souhaiter que les concours soient
régionalisés. Ils font remarquer que la non-organisation de concours régionalisés de catégorie A, B et C fait
perdurer une situation négative. En effet, les départements peuvent être pourvus de force par des personnes
originaires d'autres régions françaises et qui n'ont dès lors pour but principal que d'en partir le plus rapidement
possible. Aussi, il lui demande s'il entend modifier les modalités de recrutement des personnels de son
ministère.
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